

Schlosskirmes war voller Erfolg

Schausteller, Stadt Erwitte und Verkehrsverein zogen beim traditionellen Kirmesfrühstück eine durchweg positive Bilanz

Beim traditionellen gemeinsamen Frühstück am Kirmesmontag zogen Schausteller, Stadt Erwitte und der Verkehrsverein eine durchweg positive Bilanz: „Es war an allen Tagen so voll wie seit Jahren nicht mehr!“, freute sich Wolfgang Marcus vom Verkehrsverein. Die Zufriedenheit der Besucher war enorm hoch; endlich war man wieder unter Leuten, endlich wieder Kirmes.

Die Ordnungs- und Sicherheitskräfte meldeten einen ruhigen Verlauf, zu größeren polizeilichen oder rettungsdienstlichen Einsätzen sowie zu Konflikten kam es nicht. Durch die sehr gute Zusammenarbeit und die klare Abstimmung der Zuständigkeiten zwischen Schaustellern, Event-Manager Markus Köster, Stadt Erwitte mit Marktmeister Thomas Schulte und dem Verkehrsverein als Veranstalter konnte die Arbeit auf mehrere Schultern verteilt und damit gut bewältigt werden.

Ein großer Dank geht an den Sankt Laurentius Genießer Kreis e. V. für die Ausrichtung des Kirmesdorfes. Das Programm mit Live-Musik und buntem Familien-Sonntag ist nicht nur aus Sicht der Schausteller eine wunderbare Bereicherung für die ganze Kirmes. Auch die Abstimmung mit dem Schlosshotel Erwitte war sehr gut.

Der „Abend des Neustarts“ am Samstag hat einige hundert Menschen aus dem ganzen Stadtgebiet zusammengebracht und so das Zusammengehörigkeitsgefühl gestärkt. „Diese Aktion sollte wiederholt werden, vielleicht bei einem "Abend des Ehrenamts", so Bürgermeister Henneböhl.

Die Teilnehmer des Kirmesfrühstücks ziehen ein sehr positives Abschlussresümee der Schlosskirmes 2021 und freuen sich auf eine Schlosskirmes 2022. „Wir möchten die positive Aufbruchstimmung aus diesem Jahr in das nächste Kirmesjahr tragen.“ sind sich alle Beteiligten einig.